



Nom de l'ONG : Fédération Syndicale Mondiale
Nom de la personne de contact: Mme. Osiris OVIEDO
Téléphone: 022 733 9435
E-mail: fsmgin@hotmail.com

Langue: Français

CONSEIL DES DROITS DE L'HOMME
11ème Session
2 au 19 juin 2009

Déclaration orale de la Fédération Syndicale Mondiale, une organisation non gouvernementale avec un statut consultatif général

Point 6. Considération des Rapports de l'Examen Périodique Universel. Rapport sur Cuba.

Merci beaucoup, Mr. Le Président,

La Fédération Syndicale Mondiale (FSM) souhaite ajouter sa voix à la reconnaissance généralisée de l'oeuvre humaine de Cuba qui a été exprimée lors de plusieurs interventions au cours de la 4ème période de sessions du Groupe de Travail sur l'Examen Périodique Universel qui a eu lieu le 5 février 2009.

La FSM est en étroite liaison depuis plus de 60 ans avec le véritable mouvement syndical cubain, et naturellement pas avec ceux qui s'auto-titulent « syndicalistes indépendants » qui accomplissent des instructions du gouvernement des EUA et qui sont financés par ceux-ci, alors mercenaires et laquais.

La FSM a pu constater directement avec les travailleurs cubains, dans leurs lieux de travail et leur vie quotidienne, la matérialisation d'importants droits économiques, sociaux, culturels, civiles et politiques.

La FSM félicite le gouvernement de Cuba pour ces résultats et pour sa volonté politique de construire un modèle de société pour tous et pour le bien de tous. Un modèle au sein duquel les travailleurs et leurs organisations syndicales s'expriment et votent en jouissant de leurs pleins droits et d'une participation active dans la vie productive, sociale et politique du pays.

L'oeuvre humaine de cette petite île se fait géante lorsque nous savons qu'elle a été obtenue dans un contexte fait d'extrêmes et dures circonstances, sous l'emprise d'un cruel blocus économique, financier et commercial de la part des Etats-Unis pendant 50 ans, un blocus qui dans la pratique a empêché la réalisation pleine et plus large des droits humains du peuple cubain.

L'oeuvre humaine de cette petite île se multiplie tous les jours sur tous les continents grâce à la solidarité internationale qui bénéficie à des millions d'analphabètes, de malades, de travailleurs et de citoyens en général, contribuant ainsi à l'amélioration des droits humains dans de nombreuses régions du monde.

Des délégués et des gouvernements ont demandé à l'Etat de Cuba d'étendre ses expériences positives dans d'autres domaines, comme étant une autre forme d'Exemples Pour Universaliser (EPU).

La FSM salue l'engagement du gouvernement cubain de continuer à garantir et élargir la jouissance la plus grande possible des droits humains recueillie dans les 60 recommandations approuvées dans le Rapport.

Merci beaucoup, Mr. Le Président